



2014 NB Middle Schools Cross Country Championships

Championnat provincial de cross country des écoles intermédiaires 2014



Saturday, October 18th 2014 / Samedi 18 octobre 2014

Hampton, NB

Hosted by Athletics NB and Hampton Middle School

Organisé par : Athlétisme NB et l'école intermédiaire Hampton

Course Description : All events will take place at Hampton Middle School featuring the Hampton's new Trail System now part of the Trans-Canada Trial. The races will be conducted in combinations of various loops.

Description du parcours : Tous les événements auront lieu à l'école intermédiaire Hampton, sur le système de sentiers qui fait désormais partie du Sentier transcanadien. Les courses se feront en combinant différentes boucles.

Awards: The top 3 finishers in each grade will receive medals. Ribbons for 4-8.

Prix : Les 3 premiers athlètes de chaque catégorie recevront une médaille tandis que les athlètes qui se classeront dans les positions 4 à 8 recevront un rubans.

Team Scoring:

New This year!

3 banners will be awarded:

*Grade 6 Champions (boys and girls combined)

*Grade 7 Champions (boys and girls combined)

*Grade 8 Champions (boys and girls combined)

Girls and Boys will run separately although the scoring will be the schools Top 5 finish positions in the Girls and Boys race combined

Pointage :Nouveau cette année : Trois bannières seront remises :

*Champions 6^e année (garçons et filles combinés)

*Champions 7^e année (garçons et filles combinés)

*Champions 8^e année (garçons et filles combinés)

A qualifying team is composed of a minimum of 5 athletes from the same school in the same grade

Les garçons et les filles courent séparément, mais le classement indiquera les 5 meilleurs coureurs de l'école des courses combinées.

Schedule:

Course walk through will take place at Noon.

Races will start at 12:45pm and occur in the order shown below

Les équipes doivent être composées d'au moins 5 athlètes de la même école et de même niveau scolaire.

Horaire:

La marche pour prendre connaissance du parcours aura lieu à 12 h (midi).

Les courses débuteront à 12 h 45 et se dérouleront dans l'ordre indiqué ci-dessous.

Championships Race

Grade 6 Girls	1500 m
Grade 6 Boys	1500 m
Grade 7 Girls	2000 m
Grade 7 Boys	2000 m
Grade 8 Girls	2500 m
Grade 8 Boys	3000 m

Courses du championnat

Filles 6 ^e année	1500 m
Garçons 6 ^e année	1500 m
Filles 7 ^e année	2000 m
Garçons 7 ^e année	2000 m
Filles 8 ^e année	2500 m
Garçons 8 ^e année	3000 m

For More Information: Contact ANB anb@anb.ca (506) 855-5003

Pour plus d'information : Communiquez avec ANB à anb@anb.ca ou au 506 855-5003

Registration Information and Fee:

The registration fee is \$4.00 per individual athlete who registers online on www.trackiereg.ca prior to October 15th and **\$5.00** for athletes who register on the day of the event. Registration will be accepted onsite from 10:30-12:00. No registration will be accepted after this time.

Renseignements sur l'inscription et frais:

Les frais d'inscription sont de 4 \$ par athlète qui s'inscrit en ligne sur le site www.trackiereg.ca avant le 15 octobre et de **5 \$** pour les athlètes qui s'inscrivent le jour de la compétition entre 10 h 30 et 12 h 30. Aucune inscription ne sera acceptée après 12 h 30.

- Cheques payable to Athletics New Brunswick
- Course Maps will be posted to this notice by September 20, 2014

Chèque à l'ordre d'Athlétisme Nouveau-Brunswick.

La carte des parcours sera disponible le 20 septembre 2014.

